



EL AYUNTAMIENTO BONIFICARÁ CON UN 15% DE DESCUENTO EN LA TASA DE LA BASURA A LOS USUARIOS DEL 5º CONTENEDOR

El Gobierno de San Sebastián descontará el 15% de la tasa de basuras a los usuarios del 5º contenedor, destinado al reciclaje de la materia orgánica. Cumple así uno de sus compromisos y revalida su apuesta por el reciclaje de la basura, que sigue creciendo en nuestra ciudad, alcanzando en estos momentos el 39% del total de lo que se recoge.

El primer teniente de Alcalde de San Sebastián, Ernesto Gasco, y el concejal de Medio Ambiente, Alfonso Gurpegui, han presentado hoy la campaña que busca conseguir nuevos usuarios del 5º contenedor, aumentando con ello las tasas de reciclaje y reduciendo la basura que acaba en los vertederos.

Ernesto Gasco ha recordado que "la bonificación en la tasa de la basura a los usuarios del 5º contenedor fue un logro que los socialistas introdujimos en la ordenanza vía enmienda. Ahora se hace realidad con ese descuento del 15% en el recibo de la basura".



Los criterios para fijar la fórmula han sido laboriosos. La variedad y casuística de los usuarios del 5º contenedor es amplia y finalmente se adoptado el siguiente criterio: podrán optar a los descuentos aquellos donostiarras poseedores de la Txartela que da acceso al 5º contenedor y que hagan uso del mismo un mínimo de 4 veces al mes. Se contempla, incluso, un "mes de vacaciones" dentro del baremo establecido.

"En una familia con hijos, seguramente, el uso será mayor –ha señalado Ernesto Gasco- y en aquellos domicilios con una o dos personas, sin duda menor, pero se trata de incentivar el uso de este contenedor marrón que reduce de forma importante la basura que se lleva a vertedero".

Ernesto Gasco ha indicado que "con los datos en la mano, en base a este criterio <u>cerca de 10.000 personas se verán beneficiadas de este descuento</u> en la tasa de basura, lo que supondrá una devolución aproximada de 125.000 euros este año por parte del Ayuntamiento".

El descuento se ingresará directamente en la cuenta corriente indicada por el usuario a la hora de hacerse con la txartela. Siempre teniendo en cuenta que será una por domicilio y radicado en San Sebastián.

En la actualidad, se encuentran inscritos en la txartela del 5° contenedor 20.726 usuarios, es decir el 26,95% de las viviendas donostiarras. En base a los criterios establecidos, la mitad serían beneficiarios de estos descuentos en la tasa de la basura.





Por barrios y porcentajes, Amara Berri es quien tiene más usuarios de la txartela del 5º contenedor con el 35,4% de sus viviendas, seguido de Miracruz-Bidebieta (29,9%), Gros (29,6%), Egia (27,4%) o Añorga (27,3%). Los que menos son Igeldo (3,59%), Zubieta (8,18%) y Zorroaga-Miramon con el 13,95%.

Además del 5º contenedor existe el compostaje directo bien domiciliario o comunitario, que ya tienen bonificaciones establecidas por esta práctica. En San Sebastián, hay 87 familias participando en el compostaje comunitario y 616 familias apuntadas en el compostaje domiciliario, además de otras 120 que han mostrado interés o solicitado información al respecto. Quienes participan en el compostaje domiciliario tienen un descuento del 50% de la tasa de basuras, y los del comunitario un 30%



Para aumentar el número de usuarios del 5º contenedor, se pone en marcha una campaña con el slogan "Este contenedor no es un marrón – Edukiontzi marroia morroi izan gabe" que trata de llamar la atención sobre el reciclaje de la materia orgánica informando a los donostiarras de las ventajas del reciclaje de esta fracción de los residuos, su aprovechamiento para la creación de compost, por lo que este contenedor se convierte en una ventaja, no en un "marrón" para el medio ambiente.



Los folletos de la campaña empezarán mañana a buzonearse en 35.000 domicilios de barrios como Aiete, Antigo, Altza-Larratxo, Centro, Ibaeta, Intxaurrondo, Martutene y Loiola.

En el folleto se explica cómo apuntarse en la experiencia del 5º contenedor, cómo recoger las bolsas, qué tipo de residuo orgánico debe depositarse para su compostaje. "El objetivo de la campaña es conseguir que más donostiarras se sumen al reciclaje de la materia orgánica, reduciendo así basura para su depósito en vertedero."

La campaña tendrá una segunda parte en enero con anuncios en las txitas, radios y autobuses.

